

## PARA CELEBRAR SU DIVORCIO

Sonriente, sin preocupaciones. Desde ahora ya no es «la señora de Jacques Charrier», sino Brigitte Bardot para el estado civil...



Brigitte Bardot, guapa y atractiva como siempre, pero con un aire adulto y grave en su sonrisa.

# BRIGITTE ELIGE MÉRIBEL

**E**UROPA disfruta la nieve este invierno con insistencia y tenacidad. Y el deporte de invierno ejerce una sugestión irresistible sobre todo aquél que tiene tiempo para practicarlo. Brigitte Bardot no ha renunciado a su llamada y ha ido a pasar unos días de descanso a mil seiscientos metros de altura, en Méribel-les-Allues, una de las estaciones de moda. Con Sami Frey ha alquilado, a las afueras de la localidad, un chalet

SIGUE

Mientras Sami Frey prefiere el esquí —y permanece invisible para los fotógrafos—, Brigitte Bardot ha elegido la comodidad del trineo.



## BRIGITTE



En Méribel-les-Allues, Brigitte está pasando una corta temporada de vacaciones, después de haberse consumado su divorcio de Charrier.

al que también han sido invitados algunos amigos íntimos: el pintor Jicky Dussart, Dany —su doble— e Irene, la mujer del pianista-compositor Claude Bolling.

Entre Sami y B. B. las cosas marchan bien. Ambos han acogido con satisfacción el término del proceso de divorcio de B. B. Los magistrados parisinos han dado a conocer su veredicto: ya no existe «la señora de Jacques Charrier»... B. B. ha vuelto a ser Brigitte Bardot para el estado civil...

«Los diez primeros días de mi estancia aquí —declara— han sido maravillosos: ¡Ni un periodista, ni un fotógrafo! ¡Parecía increíble, era como un sueño...!»

Una verdadera conspiración de silencio, en la que ha participado espontáneamente toda la población de Méribel, ha mantenido y protegido el incógnito de Brigitte durante los primeros días de sus vacaciones. Después, el secreto se ha desvanecido y la noticia se ha propalado. Y cuando ella se ha dado cuenta de que algunos fotógrafos italianos habían pasado jornadas enteras encaramados en las ramas de los árboles sufriendo el rigor de los diez grados bajo cero para sorprenderla con el teleobjetivo, se ha dejado entrevistar y ha hecho una breve aparición fuera de su chalet.

«No quiero que por mi culpa lleguen a congelarse...»

Brigitte prefiere practicar el trineo, dejando el ejercicio del esquí a Sami Frey. Su perrito dogo ha tenido que sufrir, bien a su pesar, la enseñanza del deporte. Después de practicarlo, Brigitte ha considerado conveniente instruir a su can, pero parece ser que éste no ha tomado mucho interés en las lecciones.

Mientras tanto, Sami Frey, a bordo de sus esquís, permanece invisible para los fotógrafos. Brigitte ha elegido Méribel para celebrar su divorcio. Ahora exhibe una sonrisa alegre, alejada de las preocupaciones de estos últimos meses. B. B. está dispuesta a luchar por su felicidad y, a juzgar por su actitud, estas vacaciones en Méribel-les-Allues son un prólogo sereno para una nueva etapa en su vida...

Fotos de ALAIN RETSIN (Europress)



B. B. trata de enseñar a su pequeño dogo a montar en el trineo sin que el perro muestre excesivo interés.



Después de permanecer durante varios días de incógnito, B. B. ha accedido a posar para los fotógrafos a la puerta de su chalet con los perros.



Con Dany, su doble en las películas, y su amiga Irene, B. B. se dispone a montar en un autotanque para dar un paseo por los campos nevados.